

Con una inversión superior a los \$700 millones por parte de Epaustral

Nuevo sitio de inspección del SAG potencia infraestructura portuaria regional

● Las instalaciones favorecen una mejor gestión del trabajo de inspección de la mercancía que llega a través del Puerto Mardones, incrementando la capacidad logística y garantizando estándares de calidad, inocuidad y seguridad alimentaria.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Una positiva evaluación realizaron autoridades regionales tras visitar el nuevo sitio de inspección del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) ubicado en la terminal José de los Santos Mardones, en Punta Arenas, a casi cuatro meses de su entrada en funcionamiento.

El recinto, cuya renovación y ampliación fue financiada por la Empresa Portuaria Austral (Epaustral) con una inversión que supera los 700 millones de pesos, busca responder a los crecientes desafíos logísticos y fortalecer el control sanitario del ingreso de carga a la región.

Desde la estatal portuaria, el gerente general Miguel

Palma, subrayó: “Somos uno de los primeros puertos que estamos resolviendo el tema del tipo de instalaciones que el Servicio Agrícola y Ganadero solicita poner a disposición (en los puertos) para realizar este trabajo”.

A su vez, agregó Palma que como empresa están muy orgullosos por los avances: “Es parte de la modernización que estamos queriendo tener en los puertos. Además, este (Mardones) es el principal puerto donde se recibe carga de importación en la región y, por lo tanto, es fundamental que las instalaciones cumplan con todos los elementos y las instancias de fiscalización”.

En representación del gobierno, el seremi Andro Mimica valoró el impacto que la operación del recinto ha tenido en el dinamismo

económico regional: “En lo que llevamos en este semestre son más de 4.500 toneladas que han ingresado a la Región de Magallanes, superando en cerca de un 25% al año 2024. Eso quiere decir, también, de que Chile y Magallanes, durante los últimos años, está siendo centro de distribución y de envío de distintos tipos de alimentación y mercancías, principalmente del mercado chino en su gran mayoría, y posteriormente, también de Estados Unidos”.

Autoridad de Agricultura

A su vez, la seremi de Agricultura, Irene Ramírez, resaltó que el recinto cumple una función crítica tanto en bioseguridad como en la cadena logística. “Destacamos el funcionamiento del sitio de inspección de Puerto Mardones como una inver-

sión estratégica que fortalece la bioseguridad del país y mejora la eficiencia en la cadena logística de las importaciones”, indicó Ramírez, agregando que estas instalaciones representan un avance concreto en las condiciones laborales y operativas de nuestros equipos técnicos en terreno”.

Desde la mirada técnica, la directora regional del SAG Magallanes, Paula Quiero León, puso énfasis en el estándar sanitario del lugar, asegurando que “las condiciones de bioseguridad del nuevo recinto posibilitan prevenir la entrada, diseminación y salida de plagas y enfermedades que pueden afectar la producción agrícola y pecuaria del país”.

El proyecto contempló una superficie total de 437 metros cuadrados destinados al sitio de inspección, de los cuales 245,5



Entre nueva infraestructura y espacios modificados, el proyecto contempló una superficie total de 437 m² destinados al sitio de inspección.

m² corresponden a nueva infraestructura y 192,6 m² a espacios existentes que fueron modificados.

Entre otros aspectos a destacar, las nuevas dependencias

incluyen oficinas y un andén de inspección, desde donde el SAG presta servicios bajo la Resolución N°4261/2019, que regula la inspección de carga de importación.